## **Stadtratsfraktion**



Landsberg, 18.04.2019

## Blumenschmuck für den Marienbrunnen am Hauptplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neuner,

im neunziger-Jahre Stadtfilm war der wunderbare Blumenschmuck beim Marienbrunnen zu sehen.

Wir werden in den letzten Wochen und Monaten immer wieder von Bürgerinnen und Bürgern darauf angesprochen, dass sie sich wieder einen Blumenschmuck für den Marienbrunnen als Mittelpunkt des Hauptplatzes wünschen.

Wir beantragen daher, ab diesem Sommer den Marienbrunnen mit einem zeitgemäßen Blumenschmuck auszustatten.

## Hinweis:

Wenn unser Antrag ohne weitere Beratung vom Bauhof umgesetzt werden kann, ist eine Vorlage im Stadtrat nicht nötig.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Jell Fraktionsvorsitzender